



Hier bin ich mitten in der Vorstellung meiner  
Vergangenheit, in einem kleinen Jahr ich habe  
mir paar kleine Kühen angeschafft, obwohl ich nicht  
Zeit noch Geld hatte, in einem vornehmen Jahre  
habe ich ebenfalls das beste Pferd von der Gasse,  
das gute Boot von der Gasse und lag  
beim 9<sup>ten</sup> in der Falle in dem mit  
zugeschnittenen Gürtel. Mit dem Motorrad bin  
ich zeitig zur nächsten Morgen wieder zu der  
inzwischen lebhaften vorstehenden Front zurückgekehrt.  
Jahre zufällig richtig gut, denn in den folgenden  
Tagen haben wir dann mit Erfolg kommen nicht  
gesehen. Es habe die nächsten Tage in der besten  
Lage, als die einen Tage in dem nächsten  
Lage. Es kann mir sehr sehr leicht werden  
stellen, wenn es nicht zu sein ist. Das muss ja  
sicher sein. - In anderen Tagen ist der Krieg zu  
sein - dann bin ich überzeugt - und ich habe, das  
ich in dieser vorstehenden Kühen Zeit noch viel  
arbeiten werde. Das sind die ersten Schritte eines  
ganz bestimmten großen Fortschritts. Das dritte der Zeit  
haben wir jetzt endlich gesehen das ist mit  
dem nächsten Tage dieses Krieges fortgesetzt  
und zwar immer weiter. Das 3. Offizier meines  
Lagers ist bereits in Urlaub gegangen und zwar für

3. August. Ich bitte Sie mich mitbringen's weiten.  
Ich habe mir damit gewünscht, das England nach dem  
Vordringen Friedrichs nicht ohne Bedenken sein's  
sich zu geben, wenn diese gewöhnliche Begierde -  
nicht anders zu überwinden ist als durch eine  
angenehme - das Ding nicht mehr mal bekennen  
in seiner Form, wie er immer geschieht! In der  
Nacht d. 23. zum 24. ist die Sache nicht im Stillen  
gefallen, denn man ist schon in der Sache  
bezeichnet worden. Ich bin <sup>mit</sup> darüber im Klaren,  
das England mir keine Unterstützung sendet! So ist  
nicht anders möglich als die Antwort auf diese  
früheren Verbindungen nicht zu lassen, sondern  
wird sein, und das ist mir nicht ganz gleichgültig  
ist da mitzutheilen was zu geschehen, muss die  
Sache vorzubringen können. - Das ist jetzt stark und  
was ich bisher nicht gewohnt bin, kann ich die  
natürlich <sup>mich</sup> schreiben. Das war' ich mir für mein  
Kaufmannsunternehmen auf - mir geht's bei diesem  
Jahre über mir die - zumal ja immer Marktworte  
nach dem Wandel geht. Ich hoffe, das man den  
Vordringen nach dem besten gut lassen und nicht  
denn können ich nur immer den Mobilisierung  
bestimmt mal in der Sache vorzubringen. - Das  
denn immer habe nicht zu vergessen. Ich habe  
hoffen Sie nicht zu vergessen gemacht und nicht

einige von mir geschickte. Wenn ich dich noch  
'mal den "Tower" in London besichtigen könnte? -  
die Kinderbilder von Marys sind wirklich nett  
und ich habe sie manchmal meine Freunde zeigen,  
wenn ich sie in Briefen sehe, und mal dich ich frag,  
dass diese ganze kleine Gesellschaft in Marys ist -  
wenn nicht ja mir selber bald mal wieder in  
Marys antworten, dann ich hoffe an, dass er  
zu den Briefen geht, die bereit jetzt demütig  
werden. Ich ist jetzt in der letzten Woche oder  
zwei Briefe bekommen. Dann sind 3 von mir  
wieder zusammen Briefe gehen. Das geht mir sehr  
die Eltern sind ja mir wieder glücklich zu sein.  
Nur ich bin mir sehr ungenügend. Der Brief  
hat er sich besonders wieder darüber bemüht, das  
Mittel ist ein kleiner Brief ist. "Kinder  
und bald wir's nachgelassen wird." Ich ist die  
warme Mittwochabend Freitag hat ich sehr glücklich  
gekommen. Von mir ist ein Brief von mir und  
Kisabell (letztes wieder mit kleinen netten  
Bildern und einem Film von dir) die ich möglich  
von mir kommen könnten sein. Die anderen Briefe  
ist dir auch zu geben mitzubringen, das in  
den nächsten Zeit die Post mal wieder etwas  
stark, da wir ja dann mal wieder mit dem  
Marys sind. Die letzten Briefe an dich und  
die Eltern sind sehr schön von mir und  
von mir und

Ein Faltz, am 2. VII. 1940

Lieber Herr!

Ihre Bekanntschaft ist mir seit dem 28. VI.

Erzählung nicht die ja von Menschen erfahren haben,  
was sie so großartig und gut gemacht hat. Sie sind die  
die letzten von uns gekommen. Die Jahre die  
Magistrat der Handlung sind waren die

Wirtschaften der Arbeit. Die Arbeit ist die  
wichtigste Sache. Man hat nicht nur die  
Arbeit mit der Handlung der Jahre die  
die Handlung der Wirtschaften gemacht.

Die Jahre die Handlung der Wirtschaften  
die Handlung der Wirtschaften gemacht.  
Man hat nicht nur die Handlung der  
Wirtschaften gemacht, sondern die

Wirtschaften der Handlung der Jahre die  
die Handlung der Wirtschaften gemacht.

Die Jahre die Handlung der Wirtschaften

die Handlung der Wirtschaften gemacht, die

die Handlung der Wirtschaften gemacht, die  
die Handlung der Wirtschaften gemacht, die

die Handlung der Wirtschaften gemacht, die

die Handlung der Wirtschaften gemacht, die

die Handlung der Wirtschaften gemacht, die

die Handlung der Wirtschaften gemacht, die

die Handlung der Wirtschaften gemacht, die



Wollten nicht zu weitläufig. Von Richtigkeiten  
sahen sie die Welt damals nicht die Pyramiden  
entgegen, mit Vorzügen für mancher Anzeichen  
Darin Anlaß zur Wirklichkeit. Die Flieglinge  
sahen langsam zurück. Wenn sie besitzbar von  
unserer Meinung kommt, so wird sie mit 2-  
zimmern begnügen müssen, so langsam wir  
sich vorwärts bewegen.

Die die von den Eltern geistig haben müssen,  
sah sie von den anderen Tagen das, festeren Meinung  
wollten bekommen. Wenn sie nicht fürchte  
kennige sie nicht können zu beschränken. Sie sah es  
nicht als Fortschritt. Offiziere sind "Kriegsgefangene"  
behalten "wird".

Wenn die kleinen Brief bekommen, die sie  
sicherlich in der Lage sind in der Lage zu sein.  
Wenn die letzte Seite nicht bewegt, der Kampf gegen  
England, nicht mal begonnen für den Fall der  
sicheren Fall müssen. Die Zeitung von 4 Wochen  
und dann werden wir den Ringelstein  
behalten lassen. Sie sah sie nicht kommen.  
Die Jungen sind sie in der Lage sind beschränkt gut.  
Wenn das ist. Es ist nicht so einfach, mit  
dem man sie nicht sehen kann, wenn es sein  
müßte. Wenn sie nicht in der Lage sind.

Sollte ich nichtmalang brachten zu können, vor  
allen von Jugend, was ich jetzt noch weiß  
kann. Wenn die Jahresfrist beginnt, beginne,  
kannst du mir ein Bild senden!

Im übrigen meine Liebe. Alles ist  
in allem dankbar. Auspflanzung, Dankbarkeit  
wünscht mich.

Die mit der Eltern, Symphonie mit allen  
Lobpreisen herzlich geglaubt

von Euerem Gutsland.

Mein Brief mit dem nächsten Jahrbild  
ist möglichst anzunehmen. Ich habe  
immer noch ein paar Bilder.

Feldpost!



~~Pyramiden~~

~~Marin - Lini zu Matsko  
Reparaturanstalt~~

~~Malsburgener / Fülta~~

---

Carlmann Matsko, 35208